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INCANSÁVEL
Reinaldinho demonstrou nos últimos anos que a figura de vice-prefeito pode ser 

atuante quando se tem vontade de trabalhar. Além do excelente trabalho que fez 
como secretário de saúde, o jovem político está sempre empenhado em acompanhar 
as necessidades de São Sebastião. Somente nas últimas semanas, ele visitou 14 bairros 
do município, da costa norte a costa sul, escutando a população e apresentando as 
ações que estão acontecendo ao longo da cidade; nesse período, mais de 2 mil pessoas 
tiveram a oportunidade de conversar com Reinaldo, que não vai parar por aí. Se quer 
bater um papo com o vice-prefeito, fiquem espertos que logo ele estará andando nas 
ruas do seu bairro.

ELA SÓ QUER LIKES
Após uma meticulosa investigação conduzida pelo Ministério Público do Estado de São Paulo, 

o prefeito de Ilhabela, Toninho Colucci, foi absolvido das infundadas acusações de violência 
política lançadas pela vereadora Diana. O processo foi arquivado devido à falta de indícios 
que respaldassem as acusações, concluindo pela inexistência de crime. Como já sabíamos, não 
houve ameaças nem discriminação de gênero, mas sim uma discussão motivada pela presença 
da vereadora, que buscava gerar engajamento nas redes sociais. Assim, Colucci segue seu 
mandato comprometido em trabalhar em prol da população de Ilhabela, reafirmando seu 
compromisso com a transparência e o respeito à população. Enquanto o prefeito é absolvido 
de acusações infundadas, Diana parece mais preocupada com sua presença nas redes sociais 

VIA VERDE
O sucesso do Via Verde em Ilhabela é uma prova concreta do compromisso da gestão do prefeito Toninho Colucci 

com o bem-estar e a comodidade dos cidadãos. Em seus dois anos de funcionamento, celebrado no último dia 
09, a central de atendimento tem sido mais do que um local para resolver questões burocráticas, é um ponto 
de encontro entre a Administração e a comunidade, onde a eficiência e a humanização caminham lado a lado. 
A estratégia de centralizar os serviços mais procurados em um único local, aliada à dedicação de uma equipe 
multidisciplinar, tem resultado em números impressionantes, com satisfação evidente dos munícipes, com um total 
de mais de 100 mil atendimentos. 

OPORTUNIDADES
Os investimentos em educação liderados por Toninho Colucci estão 

moldando um futuro próspero e vibrante para Ilhabela, fortalecendo não 
apenas a economia, mas também o tecido social da comunidade. Sob sua 
liderança, a IETEC tornou-se um farol de oportunidades educacionais e 
profissionais. Os cursos práticos e orientados para o mercado oferecidos 
pela unidade não apenas capacitam os alunos com habilidades essenciais, 
mas também os conectam diretamente a empregos locais, impulsionando a 
economia da região. 

MISSÃO HUMANITÁRIA
A Prefeitura de São Sebastião vem demonstrando sua solidariedade e comprometimento ao 

enviar ajuda ao Rio Grande do Sul desde o começo da semana passada. Sob a liderança do prefeito 
Felipe Augusto, equipes da defesa civil foram enviadas para salvar as vítimas das cidades gaúchas 
e mais de uma tonelada de alimentos, toneladas de água, 3 mil canetas de insulina, entre outras 
coisas, foram doadas. Ações incessantes vem sendo feitas pela Administração da cidade, um gesto 
exemplar de voluntariedade e empatia em tempos de necessidade. E, como um bom líder, vale frisar 
que Felipe Augusto chegou a viajar e ir colaborar pessoalmente com autoridades dos municípios 
afetados, dando um exemplo de liderança.
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Toninho Colucci, prefeito de Ilhabe-
la, comemora o sucesso das obras de 
ampliação da rede coletora de esgoto 
nos bairros Itaquanduba e Itaguaçu, 
região do Morro dos Mineiros. Mais 
de 550 famílias receberam intervenções 
da Prefeitura para promover ligações à 
rede coletora existente.

Com investimento de aproximada-
mente R$ 6 milhões, a obra no Itaquan-
duba abrangeu cerca de 6,2 km de rede 
coletora de esgoto e aproximadamente 
560 ligações domiciliares para a coleta 
adequada. 

Na maioria dos locais, principal-
mente nas vielas, os trabalhadores 
utilizam as pás e picaretas, pela dificul-
dade de acesso, em que não é possível 
a utilização de retroescavadeiras.

“Sempre afirmo que a cada real 
investido em saneamento básico, o 
setor público economiza na saúde 
pública. Esse importante investimento 
visa melhorar a qualidade de vida dos 

Prefeito Colucci conclui obra de saneamento básico 
no Itaquanduba que atende mais de 550 famílias

moradores da região e preservar nosso 
meio ambiente e a balneabilidade de 
nossas praias”, destaca o prefeito de 
Ilhabela, Toninho Colucci.

Como parte do seu Plano de Gover-
no de realizar diversos investimentos 
nos bairros da cidade, o Itaquanduba 
já recebeu diversos investimentos. Já 
foram entregues para a comunidade, a 
reforma e ampliação da Unidade Bási-
ca de Saúde, que teve sua capacidade 
dobrada, e o novo Centro Cultural, que 
oferece diversas modalidades artísticas.

Uma das principais áreas de lazer 
do bairro deve iniciar em breve sua re-
vitalização. A Praça José Amâncio da 
Silva, no Morro dos Mineiros, receberá 
diversas intervenções para melhorar a 
qualidade de vida da comunidade.

Na área da Educação, estão em 
construção duas novas escolas, sendo 
uma delas no modelo Cívico Munici-
pal. Cada unidade terá 10 salas de aula, 
biblioteca, sala de informática, cozi-

nha, refeitório, pátio coberto e uma 
quadra coberta. O objetivo é atender 
cerca de 500 alunos da rede pública de 
ensino em tempo integral.

“Ilhabela ficou anos sem inves-
timento real na área. Assim que 
assumimos a gestão, retomamos os 
investimentos. Educação é priorida-
de na nossa administração”, finali-
zou Colucci.

A Central de Atendimento ao Cida-
dão “Via Verde” de Ilhabela celebrou 
dois anos de operação na semana pas-
sada. Desde a sua inauguração, em 9 
de maio de 2022, o Via Verde tem sido 
um marco na prestação de serviços à 
população, buscando sempre oferecer 
excelência no atendimento.

A unidade, localizada estrategica-
mente no bairro do Perequê, centraliza 
num único local o acesso rápido e 
eficiente aos principais serviços pro-
curados pelos cidadãos.

Com uma equipe multidisciplinar 
dedicada, o Via Verde se destaca pela 

Via Verde celebra dois anos oferecendo agilidade, 
qualidade e transparência aos serviços municipais

capacidade de oferecer um atendi-
mento humanizado e de qualidade em 
diversos serviços, incluindo Protocolo 
Municipal, Posto de Atendimento ao 
Trabalhador (PAT), Receita Fiscal, 
Anexo Fiscal, Sala do Empreendedor, 
Assistência Social, Banco do Povo, 
Procon, Sebrae e Junta Militar. Além 
disso, recentemente o Via Verde expan-
diu seus serviços incluindo os atendi-
mentos do Detran Ilhabela, ampliando 
ainda mais o leque de facilidades 
oferecidas aos munícipes.

O prefeito de Ilhabela, Toninho 
Colucci, destacou a importância do 

Via Verde como um facilitador para 
os cidadãos: “Queremos cada vez 
mais ampliar o acesso da população 
aos serviços da Prefeitura, oferecendo 
um atendimento digno, com menos 
burocracia e mais agilidade. Parabéns 
a todos os funcionários da unidade, 
que realizam este atendimento de 
forma exemplar”.

Ao longo desses dois anos, o Via 
Verde tem registrado números expres-
sivos que alcançam um total de mais 
de 100.000 mil atendimentos, demons-
trando a confiança e o reconhecimento 
da comunidade. 
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A Prefeitura de Ilhabela prossegue 
com o chamamento público referente à 
concessão de uso e exploração comer-
cial dos boxes do Mercado do Peixe 
em Ilhabela. Essa iniciativa tem como 
objetivo principal fomentar a pesca 
artesanal local.

A concessão faz parte da iniciativa 
adotada como parte do Plano de Go-
verno do prefeito Toninho Colucci, 
aprovado pela população, que busca 
impulsionar a economia dos mora-
dores de baixa renda e fortalecer a 
pesca artesanal, atividade vital para 
a sustentabilidade econômica das co-
munidades tradicionais de Ilhabela. 
 “Estamos animados em abrir essa 
oportunidade para os pescadores 
locais e também para a população 

Chamamento público para concessão de boxes 
no Mercado do Peixe segue aberto em Ilhabela

que adora um bom peixe fresqui-
nho. É uma oportunidade e tanto 
para os pescadores, que poderão 
vender seus produtos diretamente, 
garantindo um preço justo e de qua-
lidade para todos”, destaca Colucci. 
 A Prefeitura de Ilhabela compromete-
-se em garantir o uso e a exploração 
comercial dos espaços do mercado 
aos pescadores artesanais, permitin-
do a comercialização direta com a 
população. Esta iniciativa não apenas 
promove a geração de empregos dire-
tos e indiretos, mas também assegura 
que os produtores obtenham o valor 
justo por seu trabalho, possibilitando 
o acesso da população a pescados a 
preços competitivos.

 Para garantir a igualdade de con-

dições na apresentação das propostas, 
será fixada uma taxa administrativa 
de outorga no valor de R$ 500. Essa 
medida visa oportunizar que os pes-
cadores de baixa renda participem do 
processo de seleção e possam custear 
a taxa administrativa.

 Os interessados em obter mais in-
formações e acessar o edital completo 
devem consultar o link https://tinyurl.
com/htrc4rtp ou dirigir-se à Secretaria 
Municipal das Comunidades Tradicio-
nais, Pesca e Agricultura de Ilhabela, 
localizada no Mercado do Peixe, na 
Avenida São João, 268 – Perequê.

 
Sobre o Mercado do Peixe
Inaugurado pelo prefeito Toninho 

Colucci em março deste ano, o Mer-

cado do Peixe de Ilhabela leva o nome 
de “Leovaldo Barbosa dos Santos “Seu 
Orlando”. O espaço tem o intuito de 
beneficiar pescadores artesanais e ser 
mais um atrativo no centro comercial da 
cidade, fomentando a economia local. 
 O Mercado do Peixe conta com nove 
boxes disponíveis para associações e 
pescadores, sendo composto por três 
quiosques, onde funcionarão restau-
rantes, uma câmara fria e um elevador 
panorâmico que garante a acessibilida-
de dentro do prédio. Visando a parte 
esportiva, na área externa, há também 
uma pista de skate e um espaço reser-
vado aos praticantes do kitesurfe.

A Prefeitura de Ilhabela realiza a 
Semana da Cultura Caiçara entre os 
dias 17 e 19 de maio com diversas fes-
tividades tradicionais, shows musicais 
e a Congada de São Benedito, a maior 
manifestação cultural da cidade, que 
completa 230 anos este ano.

 A Congada de São Benedito é rea-
lizada pela Associação de Congueiros 
de Ilhabela, uma tradição passada de 
pai para filho e que conta com o apoio 
de Prefeitura de Ilhabela. Conforme 
os registros do arquivo do Estado de 
São Paulo, a ação existe desde 1794 
e movimenta as ruas da Vila (Centro 
Histórico) com os “bailes”, ao som de 
atabaques e marimbas de madeira.

 A dramatização retrata a disputa 

Ilhabela celebra Semana da Cultura Caiçara 
com diversas festividades tradicionais

entre os fidalgos do Rei de Congo, tam-
bém chamados cristãos, e os mouros do 
exército do Embaixador de Luanda, 
considerados não batizados ou pagãos, 
para homenagear São Benedito.

 Com forte inf luência africana 
bantu, foi trazida ao município de 
Ilhabela em meados de 1785 pelo 
escravizado Roldão Antônio de Jesus, 
vindo da África para a fazenda Morro 
do Espinho, localizada no bairro da 
Cocaia, região central de Ilhabela. 
 De acordo com a versão contada 
pelos representantes da Congada, 
a história se desenvolve na disputa 
entre Pai e Filho pelo direito de ho-
menagear o Santo Benedito em suas 
diferentes formas de cantar e de dançar. 

 Levantamento do Mastro
O ponto inicial de toda essa festa é o 

Levantamento do Mastro. A cerimônia 
começa com uma procissão pelas ruas 
da Vila ao som da marimba, atabaques, 
repicar dos sinos da Igreja Matriz e 
foguetório. Ao final desta cerimônia, 
é servida a “concertada”, bebida típica 
à base de folhas de laranjeira e limo-
eiro, canela e cravo socados, rapadura 
e cachaça. 

Ucharia
Outra atração de destaque na fes-

ta é a Ucharia, almoço comunitário 
realizado pelas famílias dos conguei-
ros e devotos de São Benedito, com 
alimentos doados em campanha de 

arrecadação, servido a todos que pres-
tigiam o evento.

O termo “ucharia” significa “des-
pensa da casa real” e remete ao lugar 
onde é tradicionalmente oferecido o 
almoço. É ligado diretamente à vida de 
São Benedito, negro, filho de escraviza-
dos que se dedicou à vida religiosa e foi 
cozinheiro do mosteiro em que viveu. 
Praticou muita caridade, entre elas 
a distribuição de comida aos menos 
abastados de sua época.

 
Shows Musicais
No Centro Cultural da Vila, a Prefei-

tura de Ilhabela promove a festa social 
da Semana da Cultura Caiçara. Além 
das bandas locais que se apresentam, 
o destaque vai para a apresentação da 
dupla Hugo & Tiago na sexta (17), o 
grupo de pagode Soweto no sábado 
(18) e, no domingo (19), a banda local 
Pop Music.

Após uma minuciosa investigação 
conduzida pelo Ministério Público do 
Estado de São Paulo, o prefeito de Ilha-
bela, Toninho Colucci, foi absolvido das 
acusações de violência política, feitas 
pela pela vereadora Diana Almeida, sen-
do o processo arquivado devido à falta de 
indícios que respaldassem as acusações, 
concluindo pela inexistência de crime.

 As alegações surgiram após uma 
discussão entre a vereadora e o prefeito 
durante uma sessão de procedimento 

Ministério Público rejeita denúncia da Vereadora 
Diana contra o Prefeito Toninho Colucci

licitatório. O Prefeito Toninho Colucci 
destacou que não houve ameaças nem 
discriminação de gênero, e sim uma 
discussão motivada pela presença da ve-
readora, que buscava gerar engajamento 
nas redes sociais.

 “Querem de toda forma atingir mi-
nha imagem. Enquanto a gente trabalha 
para melhorar a vida das pessoas, a 
oposição, do quanto pior melhor, tenta 
lançar artimanhas que prejudicam não 
só nossa gestão, como toda a população. 

Mais uma vez, provamos que estávamos 
certo”, destacou o Prefeito Toninho 
Colucci.

 A análise detalhada do caso, incluin-
do a revisão de vídeos e depoimentos, 
não encontrou evidências que sustentas-
sem as acusações de violência política. A 
ausência de elementos que corroboram 
as alegações levou à decisão de arquiva-
mento do caso pelo Ministério Público.

 O prefeito de Ilhabela, Toninho Co-
lucci segue seu mandato trabalhando 

em prol da população, reafirmando seu 
compromisso com a transparência e o 
respeito às instituições democráticas.

https://tinyurl.com/htrc4rtp
https://tinyurl.com/htrc4rtp
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O Instituto Argonauta, em parceria com a Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente e a Defesa Civil, 
realizou na última semana o resgate de um golfinho 
encalhado em um local de difícil acesso entre as 
praias de Santa Tereza e do Barreiros. O animal 
(macho) de 1,90m de comprimento e cerca de 50kg, 
já estava em estado de decomposição.

Por se tratar de um local de difícil acesso, foi 
necessário o uso de reboque com uma embarcação 
da Defesa Civil, que levou o animal até a Unidade 
de Estabilização do Instituto Argonauta em São 
Sebastião. A equipe do Projeto de Monitoramento 
de Praias da Bacia de Santos (PMP-BS) realizou a 
necropsia e exames complementares para identificar 
as possíveis causas da morte.

A secretária de Meio Ambiente, Engenheira Kátia 
Freire, ressaltou sobre a importância dos trabalhos 
desenvolvidos pelo Instituto Argonauta que tem 
como principal objetivo a dos ecossistemas costeiros 
e marinhos, contribuindo para o desenvolvimento de 

Golfinho-boto-cinza encalha entre as praias de Santa 
Tereza e Barreiros em Ilhabela

projetos de pesquisa, resgate e reabilitação da fauna 
marinha, educação ambiental e resíduos sólidos no 
ambiente marinho.

 
Sobre o Instituto Argonauta
O Instituto Argonauta foi fundado em 1998 pela 

Diretoria do Aquário de Ubatuba e reconhecido em 
2007 como OSCIP (Organização da Sociedade Civil 
de Interesse Público). O Instituto tem como objetivo a 
conservação do meio ambiente, em especial dos ecos-
sistemas costeiros e marinhos. Para isso, apoia e de-
senvolve projetos de pesquisa, resgate e reabilitação 
da fauna marinha, educação ambiental e resíduos só-
lidos no ambiente marinho, dentre outras atividades. 
 

Sobre o PMP-BS 
O Projeto de Monitoramento de Praias da Bacia 

de Santos (PMP-BS) é uma atividade desenvolvida 
para o atendimento de condicionante do licencia-
mento ambiental federal das atividades da Petro-

bras de produção e escoamento de petróleo e gás 
natural na Bacia de Santos, conduzido pelo Ibama.  
Esse projeto tem como objetivo avaliar os possíveis 
impactos das atividades de produção e escoamento 
de petróleo sobre as aves, tartarugas e mamíferos 
marinhos, por meio do monitoramento das praias e 
do atendimento veterinário aos animais vivos e ne-
cropsia dos animais encontrados mortos. O projeto 
é realizado desde Laguna/SC até Saquarema/RJ, 
sendo dividido em 15 trechos. O Instituto Argonau-
ta monitora o Trecho 10, compreendido entre São 
Sebastião e Ubatuba.

No domingo de Dia das Mães, 
duas mulheres são presas 

por tráfico de drogas
Foram presas pela Polícia Militar, na tarde de 

domingo (12) do Dia das Mães, no bairro Canto do 
Mar, na Costa Norte de São Sebastião, duas mulheres 
pelo crime de tráfico de drogas. A equipe da ronda 
intermediária realizava o patrulhamento ostensivo 
quando flagrou a dupla fazendo a venda de entorpe-
centes. Elas estavam na rotatória da Avenida Oscar 
Niemeyer, próximo a um grande número de crianças. 
A ocorrência foi apresentada na delegacia e ambas 
permaneceram à disposição da justiça. 

Veículo clonado é 
interceptado pela Polícia 

Municipal após passar por 
câmera ‘muralha’

Na quarta-feira, 8 de maio, mais um veículo 
clonado foi interceptado pela Polícia Municipal 
de São Sebastião após ter passado pelo chamado 
sistema ‘muralha’ - tecnologia que usa a leitura 
de placas automotivas por câmeras. O motorista 
foi detido com o Fiat Argo no bairro Boiçucanga, 
sendo levado ao 2º Distrito Policial. O sistema 
apontou que o veículo era ‘dublê’, pois a numeração 
da placa era original de outro veículo. Na delegacia, 
o homem contou que vendeu um Vectra, mas 
que no momento o comprador não poderia efetuar 
a transferência, deixando com ele o Argo. Contudo, 
não sabia que era veículo com documentação 
clonada. Ele permaneceu à disposição da justiça. O 
Fiat Argo foi apreendido. 

Motorista embriagado tenta 
fuga, mas bate o carro e 

acaba preso
Após quase atropelar um motoboy, na madrugada 

de quinta-feira (9/5), um motorista embriagado ten-
tou fugir da abordagem da Polícia Municipal de 
São Sebastião, bateu o carro e acabou preso. No 
veículo, os policiais encontraram lata de cerveja e 
duas pequenas garrafas de vodka, todas as bebidas 
consumidas. O indivíduo de 33 anos foi intercepta-
do na Avenida Professor José Machado Rosa, na 
Topolândia. Os policiais municipais relataram no 
boletim de ocorrência que um motoboy solicitou 
ajuda após quase ser atropelado pelo indivíduo. Pou-
co depois, os policiais visualizaram o sujeito parado 
com o porta-malas do carro aberto. Ao ver a viatura, 
ele iniciou a fuga e acabou colidindo com o poste. O 
acidente aconteceu pouco depois das 2h. Na batida, 
o motorista ficou ferido. Ainda no boletim de ocor-
rência, os policiais relataram que o indivíduo estava 
“completamente embriagado, com forte odor etílico, 
fala confusa e bastante agressivo”. O motorista não 
possui CNH e o veículo foi apreendido. 
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O prefeito de São Sebastião, Felipe 
Augusto, protagonizou um ato de 
solidariedade e cooperação ao liderar 
uma equipe de especialistas para prestar 
assistência ao Estado do Rio Grande 
do Sul, que enfrenta uma devastadora 
crise desencadeada pelas recentes e 
intensas chuvas.

A tragédia climática, que assolou 
mais de 90% do território gaúcho, 
resultou em um cenário de destruição 
sem precedentes, com 147 mortes con-
firmadas até o momento e cerca de 450 
municípios impactados, deixando um 
saldo de desespero e necessidade por 
toda a região.

Em um gesto que ressalta a união 
entre os estados brasileiros em tempos 
de crise, Felipe Augusto destacou a 
importância de uma resposta imediata 
diante de desastres naturais de tal mag-
nitude. “O governo de São Paulo está 
comprometido em oferecer ajuda, e São 
Sebastião está desempenhando um pa-
pel crucial na coordenação das doações 
e assistência”, afirmou o prefeito.

Além do envio de recursos fundamen-
tais, como água potável, medicamentos, 
alimentos, colchões e materiais de lim-
peza, a cidade de São Sebastião também 
mobilizou agentes da Defesa Civil para 
liderar operações de resgate e salvamento 
em áreas afetadas no sul do país.

Felipe Augusto acompanhou pes-
soalmente a equipe técnica de São 
Sebastião durante a viagem até o Rio 
Grande do Sul. A equipe permaneceu 
no local para prestar assistência hu-
manitária e burocrática, destacando o 

Felipe Augusto lidera missão humanitária 
em socorro ao Rio Grande do Sul

compromisso direto do prefeito com a 
missão de auxílio ao estado em crise. Eles 
colaboraram diretamente com o governo 
gaúcho, oferecendo suporte em diversas 
áreas para lidar com as consequências 
desta catástrofe.

“Estamos diante de uma situação de 
emergência que exige uma resposta coor-
denada e eficiente”, enfatizou o prefeito. 
“Nossa cidade conhece os desafios cau-
sados por eventos climáticos extremos, 
tendo enfrentado sua própria tragédia 
em fevereiro de 2023. Estamos aqui para 
oferecer todo o apoio possível aos nossos 
irmãos no Rio Grande do Sul.”

Felipe Augusto descreveu o cenário 
desolador que encontrou ao chegar ao 
Rio Grande do Sul e concentrou esforços 
em auxiliar municípios como Guaíba, 
que foram duramente atingidos pela 
tragédia. Atualmente, cinco equipes de 
São Sebastião estão em operação no 
estado, demonstrando o compromisso e 
a solidariedade da cidade em momentos 
de crise nacional.

“Mesmo sendo uma cidade pequena, 
estamos fazendo a nossa parte”, res-
saltou o prefeito. “É hora de todos os 
brasileiros se unirem em solidariedade 
aos nossos compatriotas que vivem no 
Rio Grande do Sul.”

A experiência dolorosa vivida por 
São Sebastião em 2023 serve como um 
lembrete poderoso da importância da 
prevenção e da solidariedade em face de 
desastres naturais. “Estamos aqui para 
ajudar e mostrar que, juntos, podemos 
superar os desafios mais difíceis”, con-
cluiu Felipe Augusto.
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11O  Jornal  do  Litoral  Norte

O vice-prefeito de São Sebastião 
tem intensificado as visitas de tra-
balho nas últimas semanas. Dos 42 
bairros do município, o vice-prefeito 
já percorreu 14, de abril a maio deste 
ano.

Da Costa Norte à Costa Sul da 
cidade, o vice-prefeito tem escutado 
a população e apresentado as ações 
que estão acontecendo ao longo do 
município. Para se ter uma ideia, 
mais de 2 mil pessoas já participaram 
das reuniões.

Na Costa Norte, o vice-prefeito 
chamou a atenção para os mais de 
R$ 200 milhões em investimentos e 
lembrou dos avanços na região.

“Vamos entregar nos próximos 
dias a pista de Pump Track da En-
seada. Uma obra que vai incentivar 
ainda mais o esporte na Costa Norte. 
Além disso, ali perto, temos já em 
construção a nova Unidade de Saú-
de da Enseada, teremos uma nova 

Reinaldinho intensifica reuniões de trabalho de Costa 
Norte à Costa Sul de São Sebastião

São Sebastião recebe nesta semana 
a 3ª edição do Maresias Shootout, 
evento de surfe que promete um grande 
show do esporte com a presença de 
surfistas renomados. A competição 
ocorre nos dias 16 e 17 de maio, pró-
xima quinta e sexta-feira, na entrada 
20 da Praia de Maresias.

A Prefeitura de São Sebastião, 
por meio da Secretaria de Esportes 
(SEESP), é uma das apoiadoras do 
evento, buscando fomentar ainda mais 
a modalidade e os eventos esportivos 
no município.

De acordo com a organização do 
evento, uma grande ondulação de sul 
se aproxima do Litoral Norte de São 
Paulo no período da competição, com 
ondas podendo chegar até 3 metros 
de altura.

Na quinta-feira (16), o surfe vai 
rolar o dia inteiro e haverá uma ação 
de limpeza de praia com a Worldpa-
ckers Brasil. O evento vai contar com 
brinquedos infláveis com recreação, 
pista de skate, expositores, sorteios e 
brindes.

3ª edição do Maresias Shootout tem 
previsão de ondas de quase 3 metros

Na sexta-feira (17), as baterias co-
meçam a partir das 8h, e ocorrem as 
apresentações de surfistas de renome 
no cenário do surfe nacional e inter-
nacional.

Para fechar o evento, terá uma 
roda de capoeira, curso de primeiros 
socorros com a empresa Global Med 
e aula de yoga.

A competição será dividida em 
categorias masculinas Open e Master, 
além da feminina Open. A 3ª edição 
do Maresias Shootout promete ser 
um grande sucesso, reunindo atletas 
de destaque e fomentando o esporte 
na região.

O Maresias Shootout também 
consagrará o Rei e Rainha da 20. O 
título será dado para quem pegar o 
melhor tubo do campeonato, indepen-
dentemente de qual categoria esteja 
competindo.

Na 1ª edição, em 2021, o Rei da 20 
foi Igor Moraes, que também conquis-
tou o título da categoria Open e levou 
o Campeonato brasileiro daquele ano. 
Na 2ª edição, o surfista Ian Gouveia, 
integrante do WSL Challenger Series 
2023, foi o novo campeão da categoria 
Open e coroado como o Rei da 20, ao 
pegar o melhor tubo da competição. 
No feminino, Sol Carrion levou o título 

e na categoria Master Masculino Cos-
tinha levantou o troféu de campeão.

Quem subiu no topo do pódio da ca-
tegoria Master do Maresias Shootout 
2021 foi o freesurfer, shaper, tube rider 
e morador de Maresias Sergio Frog.

Como surgiu o Maresias Shootout
A ideia de fazer o Maresias Shootout 

surgiu no Havaí, considerado o templo 
do surfe mundial. Marcio Grillo, sur-
fista profissional de Sup Wave que é 
morador de Maresias viajou para a 
ilha de Oahu, no arquipélago havaiano.

Durante a viagem, acompanhando 
o campeonato de surfe local Backdo-
or Shootout, Grillo ficou admirado 
com as ondas tubulares perfeitas que 
haviam naquele local. O Sup surfer 
notou que a praia de Maresias também 
possuía potencial para receber um 
evento parecido.

Em um dia de altas ondas, Marcio 
Grillo estava com Carlos Bahia e João 
Barcella reunidos para surfar e come-
çaram a brincar que o primeiro que 
pegasse o melhor tubo seria o “Rei da 
20”. Depois disso, Grillo juntou forças 
com seus amigos para fundar o evento.

O torneio visa valorizar os free 
surfers e as boas ondas, buscando a 
tradição e o crescimento da regionali-
dade do esporte na praia de Maresias.

de pavimentação e drenagem na 
região central e as obras de infraes-
trutura seguem em ritmo acelerado 
em toda a cidade. Em 7 anos, cons-
truímos 30 em São Sebastião. Não 
podemos parar de avançar. Estamos 
entregando muito, mas ainda temos 
muito a fazer”, disse.

quadra poliesportiva, todas as obras 
dodernas e com uma

estrutura capaz de oferecer um ser-
viço de qualidade ao nosso municípe.

No Canto do Mar, temos também 
a construção de uma nova Unidade, 
além da futura iluminação do cam-
po do Canto do Mar e a cobertura e 
revitalização

completa do CAE do bairro. No 
Jaraguá, um Centro Comunitário 
novinho e já sendo equipado com o 
que há de melhor. Ao lado, no campo 
do Estrela

do Mar, estamos revitalizando 
todo o CAE e também vamos ilu-
minar o campo e cobrir a quadra”, 
comentou.

Já na Costa Sul, Reinaldinho tem 
acompanhado todas as obras na Vila 
Sahy, além de dezenas de obras como 
novas escolas, novos centros de saú-
de, além das obras de infraestrutura 
que já estão acontecendo em São 

Sebastião.
“São investimentos em toda a ex-

tensão do município. Temos muito a 
fazer e não vamos parar de trabalhar. 
Já nesta semana, iniciamos as obras 
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